

El volumen de exportación de Ciudad Real supera los mil millones de euros

En cuanto al destino se mantienen los tradicionales países dentro de la Unión Europea, principal destinataria de las ventas de nuestras empresas

En 2007, las exportaciones españolas de mercancías han ascendido a 181.478,5 millones de euros, un 6,8% más que en el año 2.006. Esta cifra está en línea con las exportaciones de la UE-27, que crecieron un 6,6% en el año 2.007. Los precios de las exportaciones han crecido un 2,5% en 2007, cifra algo reducida en comparación con otros años.

En este año ningún sector exportador ha registrado descensos respecto a los valores del año anterior en sus ventas exteriores. Se han detectado incrementos en las exportaciones de semi-manufacturas no químicas (13,1% del total) que registraron un aumento del 13,1%, gracias al buen comportamiento del hierro y acero, y los productos químicos (13,1% del total) cuyas exportaciones crecieron un 9,3%. Han destacado también los incrementos en las exportaciones de alimentos (13,7% del total exportado) en un 7,8% y de materias primas (2,0%) en un 7,5%.

Las exportaciones dirigidas a la Unión Europea (70,1% del total) han crecido un 5,5%. Por su parte, las ventas a países de la zona euro (55,98%) lo hicieron un 5,8%. También se han incrementado las exportaciones nacionales a nuestros dos principales clientes Francia y Alemania que aumentaron en un 6,8% y un 5,8% respectivamente.

Las exportaciones en Castilla-La Mancha en el año 2.007 han alcanzado las 3.007,3 millones de euros, cifra histórica de ventas en el exterior y que ha su-



puesto un incremento del 5,5% respecto al 2.006.

A nivel provincial, Ciudad Real tiene la cifra más alta en cuanto al volumen de exportaciones en los 12 últimos meses del año de toda la región. En el 2007 se ha alcanzado una cifra record de 1.002,8 millones de euros, incremento record que supone una subida interanual del 30,8%, siguiendo la tendencia de los meses anteriores.

Podemos observar en el gráfico la tendencia al alza de las cifras de exportaciones de nuestras exportaciones en lo que va de siglo.

En cuanto al destino de las exportaciones de Ciudad Real, se mantienen los tradicionales países dentro de la Unión Europea, principal destinataria de las ventas de nuestras empresas. De hecho, dentro de los 20 primeros países destinos principales de las exportaciones de la provincia, los países de la Unión Europea